

Jokowi Ajak Negara-negara Anggota MIKTA Berkolaborasi

JAKARTA (IM) - Presiden Joko Widodo (Jokowi) memimpin pertemuan MIKTA Leaders' Gathering ke-1 yang diselenggarakan di Bharat Mandapam, IECC, Pragati Maidan, New Delhi, India, Sabtu (9/9).

Dalam pertemuan tersebut, Presiden Jokowi menekankan, tantangan global yang sangat rumit pada saat ini harus dihadapi dengan kolaborasi dan kerja sama antarnegara. MIKTA merupakan forum konsultatif antara lima negara, yakni Meksiko, Indonesia, Korea Selatan, Turkiye, dan Australia yang menyatukan diri dalam pertemuan informal pada G20.

MIKTA dibentuk pada 2013 melalui pertemuan para Menteri Luar Negeri kelima negara anggota di sela-sela Sidang Majelis Umum PBB ke-68 di New York, Amerika Serikat.

"Kita paham, tantangan global saat ini sangat kompleks dan untuk jawab tantangan tersebut, kolaborasi dan kerja sama adalah jawabannya," ujar Jokowi dilansir dari siaran pers Sekretariat Presiden.

Presiden menegaskan bahwa semua negara harus menjadi bagian dari solusi terhadap tantangan global, termasuk negara-negara anggota MIKTA.

"MIKTA harus memastikan dipenuhinya hak pembangunan seluruh negara,

termasuk global south (negara berkembang) untuk melakukan hilirisasi industri dan menjadi bagian rantai pasok global," kata Jokowi.

Ia menekankan bahwa negara MIKTA juga harus terus mendukung pemulihan ekonomi yang inklusif melalui transformasi digital, seperti halnya yang sudah dilakukan oleh ASEAN.

Dia mengungkapkan, ASEAN telah memiliki Digital Economic Framework Agreement (DEFA) yang dapat melipatgandakan ekonomi digital hingga 2 triliun dolar Amerika Serikat (AS) pada 2030.

Selain itu, Kepala Negara juga mengajak negara-negara anggota MIKTA untuk mendorong reformasi tata kelola global yang dapat mengakomodasi suara dan kebutuhan negara berkembang.

"Dan harus sesuai dengan tujuan dan zamannya," katanya.

Dalam kesempatan itu Presiden Jokowi mengajak seluruh pemimpin negara anggota MIKTA untuk memperkuat kerja sama dan sinergi guna mewujudkan dunia yang lebih baik lagi.

"Mari kita terus perkuat sinergi kita, untuk mewujudkan dunia yang lebih baik bagi semua," ajak Jokowi. ● me

Anies: Perubahan Bukan Cuma Ganti Presiden, tapi ...

JAKARTA (IM) - Bacapres dari Koalisi Perubahan untuk Persatuan Anies Baswedan menghadiri Senam Sehat bersama Partai Keadilan Sejahtera di Benteng Kuto Besak, Palembang Kedadangannya disambut meriah oleh masyarakat.

Kehadiran Anies pada Minggu (10/9) pagi juga disambut langsung oleh Sultan Palembang Darussalam, Sultan Iskandar Mahmud Badaruddin yang melakukan pemasangan kain songket dan tanjak.

Dalam sambutannya Anies menekankan gerakan perubahan bukan sekadar mengganti sosok pemimpin. Lebih dari itu, perubahan mencakup upaya memperbaiki kondisi setiap keluarga di Indonesia agar lebih sejahtera.

"Kita ingin kirimkan

pesan dari Palembang ke seluruh Sumatera Selatan dan Indonesia. Kita ingin anak kita hidup di negeri yang adil, kita ingin anak kita hidup di negeri makmur," ucap Anies dalam keterangan tertulis, Minggu (10/9).

"Kata perubahan bukan sekadar pergantian nama presiden, bukan tentang satu orang, melainkan kita ingin perubahan kondisi keluarga-keluarga di Indonesia," kata Anies menambahkan.

Anies memaparkan hadirnya perubahan untuk mengurangi kekhawatiran keluarga Indonesia atas empat isu, yakni bahan pokok terjangkau, lapangan pekerjaan, jaminan kesehatan dan akses pendidikan berkualitas tuntas. ● me

Tolak Semua Capres Diperiksa KPK, Habiburokhan: Usulan Berbahaya

JAKARTA (IM) - Wakil Ketua Komisi III DPR RI Ahmad Sahroni melontarkan usulan agar KPK memeriksa seluruh bacapres dan bacawapres. Hal ini dikatakannya menanggapi pemanggilan Ketum PKB yang juga bakal cawapres Muhaimin Iskandar atau Cak Imin oleh penyidik KPK.

Gerindra, yang mengusung bacapres Prabowo Subianto, mengkritisi usulan tersebut.

"Semangatnya bagus agar mencegah tudingan politisasi kepada KPK yang menjalankan tugas, tetapi usulan tersebut tidak sesuai dengan logika hukum," kata Waketum Gerindra Habiburokhan kepada wartawan, Minggu (10/9).

Wakil Ketua Komisi III DPR ini menilai usulan Sahroni tak sesuai dengan aturan dalam KUHAP. Menurutnya, penyidikan pidana semestinya dimulai dengan mencari peristiwa pidana dahulu, kemudian memeriksa orang yang diduga terlibat.

"Usulan Pak Sahroni berkebalikan dengan apa yang diatur dalam KUHAP. Alur penyidikan pidana dimulai dengan mencari ada tidaknya peristiwa pidana, baru kemudian mencari dan menetapkan siapa yang diduga melakukannya. Jadi tidak bisa kita periksa orang dahulu baru mencari ada atau tidak pidana yang dilakukan,"

kata Habiburokhan. Ia menilai usulan ini bertentangan dengan ketentuan daluwarsa pidana.

"Selain itu usulan tersebut justru berbahaya karena bertentangan dengan ketentuan daluwarsa pidana. Apabila KPK melakukan pemeriksaan dan belum menemukan adanya tindak pidana korupsi si calon presiden atau wakil presiden, kemudian menyatakan si calon bersih, maka jika di kemudian hari terkuak adanya tindak pidana korupsi yang melibatkan si calon, si calon akan sulit dijerat karena sudah pernah dinyatakan bersih oleh KPK," katanya.

Dengan begitu, dia menyarankan berbagai pihak mengawal KPK agar bekerja sesuai ketentuan.

"Baiknya sekarang kita sama-sama kawal KPK agar bekerja transparan dan profesional," katanya.

Sahroni sebelumnya melontarkan usulan agar KPK memeriksa seluruh bacapres dan bacawapres buntut pemanggilan Ketum PKB yang juga bakal cawapres Muhaimin Iskandar atau Cak Imin. Sahroni menilai langkah ini bagus untuk memastikan setiap pasangan calon yang maju, benar-benar bersih dari kasus korupsi. ● han

2 Polhukam

FOTO: ANTARA



NAVAL BASE OPEN DAY DI KOARMADA II

Sejumlah pengunjung berada di atas kapal perang saat Naval Base Open Day di Koarmada II, Surabaya, Jawa Timur, Minggu (10/9). Kegiatan yang terbuka untuk masyarakat umum tersebut dalam rangka memperingati HUT ke-78 TNI Angkatan Laut.

LATIHAN SUPER GARUDA SHIELD 2023

Panglima TNI: Kita Sudah Selevel AS-Australia, Tak Perlu Merasa di Bawah

Sebanyak 20 negara yang ambil bagian dalam latihan gabungan tahunan antara TNI dan Komando Indo-Pasifik AS di Situbondo, Jatim.

SITUBONDO (IM) - Panglima TNI Laksamana Yudo Margono meminta para

prajurit TNI tidak minder dengan kekuatan militer negara lain. Hal itu diungkapkan

Panglima Yudo usai meninjau latihan puncak Super Garuda Shield 2023, di Pantai Banoangan, Situbondo, Jawa Timur, Minggu (10/9).

Yudo Margono mengatakan, prajurit TNI, baik matra darat, laut, dan udara, sering melakukan latihan dengan Amerika Serikat, Australia, hingga Singapura.

Donggala Diguncang Gempa Magnitudo 6,3, Ribuan Warga Masih Takut Masuk ke Rumah

JAKARTA (IM) - Sebanyak 3.780 warga Donggala belum berani masuk ke rumah masing-masing, setelah gempa bumi berkekuatan magnitudo (M) 6,3, mengguncang wilayah Kabupaten Donggala, Sulawesi Tengah, Sabtu (9/9) pukul 21.43 WIB.

Kepala Bidang Pencegahan dan Kesiapsiagaan, Badan Penanggulangan Bencana Daerah (BPBD) Kabupaten Donggala, Moh Fickri Vetran menyebutkan, warga yang masih trauma masih tidur depan rumah mereka masing-masing. Mereka takut adanya gempa susulan. "Warga mengungsi mandiri di pinggir jalan di depan rumah masing-masing. Saat ini tim kami masih melakukan pendataan dampak gempa," ujar Fickri, Minggu (10/9).

Sementara warga yang tinggal di dekat pesisir pantai telah mendirikan tenda secara mandiri di dataran tinggi. Hal ini sebagai antisipasi apabila terjadi gempa bumi susulan yang berpotensi tsunami.

Fickri menambahkan, pihak BPBD Kabupaten Donggala akan mendirikan tenda pengungsi jika diperlukan dan apabila masih ada warga yang mengungsi. Se-

bab, pagi ini menurutnya sudah ada warga yang kembali ke rumah masing-masing.

"Hanya yang di pesisir pantai yang mengungsi ke dataran tinggi dan ada sebagian di titik kumpul. Tapi pagi ini berangsur kembali ke rumah masing-masing," jelas Fickri.

Tim BPBD Kabupaten Donggala dipimpin Plt. Kepala Pelaksana BPBD Donggala, Mursid Sanduan pagi ini turun ke lapangan guna monitoring lebih lanjut.

Di samping itu, kaji cepat lanjutan juga dilakukan untuk menghitung jumlah kerusakan bangunan termasuk upaya pencarian dan pertolongan warga terdampak gempa bumi.

Hasil pendataan cepat sementara dari lapangan, ada sebanyak tiga rumah mengalami rusak ringan. Tim terus menyisir beberapa lokasi untuk asesmen lanjutan. Hingga Minggu pagi belum ada laporan korban jiwa akibat gempa bumi tersebut.

"Baru ada 3 rumah rusak ringan, untuk korban jiwa belum ada dan mudah-mudahan tidak ada," pungkas Fickri.

Berdasarkan laporan yang diterima Pusat Pe-

ngendali dan Operasi (Pusdalops) Badan Nasional Penanggulangan Bencana (BNPB), guncangan gempa bumi M 6.3 juga dirasakan di beberapa wilayah selama kurang lebih 1-5 detik.

Wilayah yang terasa buncangan kuat hingga lemah meliputi Kota Palu, Kabupaten Parigi Moutong dan Kabupaten Toli-Toli. Seluruh BPBD di wilayah tersebut pagi ini juga melakukan kaji cepat dan monitoring lanjutan.

Gempa bumi M 6.3 Kabupaten Donggala menurut Badan Meteorologi Klimatologi dan Geofisika (BMKG), berpusat di laut pada posisi 0.03 LU dan 119.80 BT atau 50 kilometer Barat Laut Donggala dengan kedalaman 10 kilometer dan tidak berpotensi tsunami.

Gempa bumi ini menurut BMKG terjadi akibat aktifitas sesar Palu Koro, dan dirasakan di Palu, Donggala dengan intensitas guncangan dengan skala IV Modified Mercalli Intensity (MMI). Kemudian guncangan juga dirasakan di Poso, Sigi, Toli-Toli dengan skala III MMI, Pohuwato, Kabupaten Gorontalo II-III MMI, Kota Gorontalo II-III MMI dan Kutai Timur I-II MMI. ● me

"Hampir semua negara besar, kita sudah melaksanakannya (latihan), sehingga kalau level tentara, selalu saya sampaikan bahwa kita sudah selevel dengan mereka. Jadi para prajurit tidak perlu merasa kita di bawah, karena kita sudah selevel," katanya kepada para wartawan.

Yudo Margono mengungkapkan, penilaian itu bisa dibuat karena setiap latihan multilateral dari negara asing, Indonesia selalu diundang.

"Berarti dengan penilaian seperti itu, level yang sama dengan mereka. Jadi enggak perlu melatih, tinggal memanfaatkan saja tergantung kolaborasi lebih dari satu negara," ujar Yudo Margono.

Diberitakan sebelumnya, Panglima Yudo beserta kepala staf tiga matra menghadiri puncak latihan militer gabungan multinasional Super Garuda Shield 2023 di Pantai Banoangan, Situbondo, Minggu (10/9).

Yudo Margono bersama Kepala Staf TNI AD Jenderal Dudung Abdurachman, Kepala Staf TNI AL Laksamana Muhammad Ali, dan Kepala Staf TNI AU Marsekal Fajar Prasetyo, turut menyaksikan pendaratan amfibi oleh prajurit Korps Marinir TNI AL dari menara pandang.

Usai pendaratan amfibi, mereka didampingi Komandan Jenderal 8th Theater Sustainment Command US Army Pacific Mayjen Jered Helwig meninjau kapal Landing Craft Air Cushion (LCAC) milik US Navy yang juga ikut mendarat di Pantai Banoangan.

Hadir pula perwakilan

Komisi I DPR RI, yakni anggota Komisi I dari Fraksi Partai Nasdem Hasbi Anshory.

"Karena ini yang pertama secara besar, ini akan jadi evaluasi untuk ke depannya. Maka para kepala staf kami ajak datang bersama untuk mengawasi semuanya," kata Yudo usai meninjau kapal LCAC.

Sebanyak 20 negara yang ambil bagian dalam latihan gabungan tahunan antara TNI dan Komando Indo-Pasifik AS ini. Mereka terbagi menjadi dua kelompok, yakni negara yang mengirim personel militer untuk latihan gabungan dan negara observer atau pengamat.

Dikutip dari siaran pers Kedutaan Besar AS, negara yang mengirim personel militer antara lain Amerika Serikat, Indonesia, Jepang, Australia, Singapura, Inggris, dan Perancis. Sementara itu, negara observer terdiri dari Brunei Darussalam, Brasil, Kanada, Jerman, India, Malaysia, Belanda, Selandia Baru, Papua Nugini, Filipina, Korea Selatan, dan Timor Leste.

"Latihan bersama multinasional ini menunjukkan komitmen kolektif dan kesatuan pemikiran kita, memungkinkan terciptanya Indo-Pasifik yang stabil, aman, dan lebih damai, bebas, dan terbuka," kata Panglima Angkatan Darat AS di Pasifik Jenderal Charles Flynn, dikutip dari siaran pers Dubes AS pada 30 Agustus 2023. Latihan Super Garuda Shield kali ini diikuti oleh 2.810 prajurit TNI dan 2.165 personel negara asing. ● han

PENGUMUMAN

Menindaklanjuti hasil Akta Pernyataan Keputusan Di Luar Rapat Para Pemegang Saham Sebagai Pengganti Rapat Umum Pemegang Saham Luar Biasa PT LUMBUNG MULIA tanggal 13 Oktober 2021 Nomor 03, yang dibuat di hadapan DWI YULIANTI, S.H., Notaris di Kota Jakarta Selatan perihal pembubaran PT LUMBUNG MULIA (Dalam Likuidasi) yang berkedudukan di Kota Administrasi Jakarta Selatan dan dilanjutkan dengan Akta Pernyataan Keputusan Sirkuuler Sebagai Pengganti Rapat Umum Pemegang Saham Luar Biasa PT LUMBUNG MULIA (Dalam Likuidasi) tanggal 08 September 2023 Nomor 02 yang dibuat di hadapan HERU SISWANTO, S.H., M.Kr., Notaris di Kota Tangerang perihal Laporan Pertanggungjawaban Likuidator atas Hasil Akhir Proses Likuidasi, maka dengan ini Likuidator mengumumkan bahwa:

Proses Likuidasi PT LUMBUNG MULIA telah selesai sepenuhnya dan dengan ini dinyatakan telah DILIKUIDASI Jakarta, 11 September 2023 LIKUIDATOR

PENGUMUMAN

PERNYATAAN MODAL PT. INTERNUSA JAYA SEMESTA Untuk memenuhi ketentuan Pasal 44 ayat (2) Undang-Undang nomor 40 tahun 2007 tentang Perseroan Terbatas, PT. INTERNUSA JAYA SEMESTA berkedudukan di Jakarta Pusat, memutuskan untuk melakukan penurunan Modal Dasar Perseroan dari semula Rp. 83.155.000.000,- menjadi Rp. 20.000.000.000,- dan penurunan Modal Ditempatkan dan Modal Disor Perseroan dari semula Rp. 83.155.000.000,- menjadi Rp. 20.000.000.000,- Pihak yang berkepentingan dapat mengajukan keberatan dalam jangka waktu 60 (enam puluh) hari setelah tanggal pengumuman ini ke kantor Perseroan dan Dir.Jend. AHU kementerian Hukum dan HAM Republik Indonesia. Jakarta, 11 September 2023. DIREKSI PT. INTERNUSA JAYA SEMESTA

mandiri

PENAWARAN PENGALIHAN PIUTANG (CESSIE)

Bahwa dalam rangka penyelesaian kredit bermasalah, PT. Bank Mandiri (Persero) Tbk akan melakukan penjualan atau pengalihan piutang (Cessie) terhadap debitur sebagai berikut:

No.	Nama	Alamat Rumah	Jumlah Tagihan Per 11 September 2023	Alamat Agunan
1.	Burhanuddin	Gang Halimah RT.001 RW.003, Kel. Uljami, Kec. Kebayoran Lama, Jakarta Selatan	Rp. 20.126.737,27	- Kp. Ilit RT.002, RW.03, Kel. Pengadegan, Kec. Paspakem, Tangerang - Kp. Lelak, Ds. Sindangraja, Kec. Pasurumbe, Kab. Tangerang, Jawa Barat.
2.	PT. Sofia Muri Mardiana	- Jl. Cikajang No.60 Kebayoran Baru, Jakarta Selatan.	Rp. 243.125.782,00	- Desa Tanjungari, Kec. Tanjungan, Kab.Sumedang, Jawa Barat - Desa Cigendel, Kec. Rancajalong, Kab. Sumedang, Propinsi Jawa Barat
3.	Andi Santoso	- Jl.Raya Duri Kosambi Blok D-5 No.3, Rawa Buaya, Cengkareng.	Rp. 534.200.647,00	- Jl.Bambu Ori Blok.10, Persil No.14, Kel.Rawa Buaya, Kec.Cengkareng, Kota Jakarta Barat, DKI Jakarta

Apabila ada yang berminat dalam pengalihan kredit debitur di atas dapat menyampaikan penawaran secara tertulis ke alamat dibawah ini paling lambat tanggal 13 September 2023, jam 10.00 WIB.

PT. Bank Mandiri (Persero) Tbk. Retail Collection & Recovery Group Collection & Recovery Center Jakarta Wisma Mandiri II Lt.17 Jl. Kebon Sirih No.83, Jakarta 10340. Telp. 30023002 Ext. 724397, 7129421. Demikian untuk diketahui semua pihak. Jakarta, 11 September 2023 PT. Bank Mandiri (Persero) Tbk Collection & Recovery Center Jakarta



ANIES HADIRI SENAM SEHAT BERSAMA DI PALEMBANG

Bakal calon presiden dari Koalisi Perubahan untuk Persatuan Anies Baswedan (kanan) menyapa para pendukungnya saat menghadiri senam sehat bersama Partai Keadilan Sejahtera (PKS) di Benteng Kuto Besak, Palembang, Sumatera Selatan, Minggu (9/10). Acara tersebut diikuti ribuan kader PKS dan sebagai bentuk dukungan kepada Anies Baswedan dalam Pilpres 2024.